

Tras la tragedia de Ecuador, Santos «no tendría problema» en cambiar sede de diálogos con ELN

El mandatario expresó que la situación se tiene que analizar con el presidente Rafael Correa.

En diálogo con AFP, Santos manifestó que "no tendría problema" en que el país vecino renunciara a ser sede de los anunciados diálogos de paz con la guerrilla colombiana del ELN.

"Si yo veo que esta situación les dificulta en algo que se lleven a cabo las negociaciones allá, pues no tendría ningún problema en cambiar de sitio, pero eso sí habría que discutirlo con el presidente (Rafael) Correa", aseguró el mandatario.

Cabe recordar que el pasado 30 de marzo el gobierno colombiano y el Ejército de Liberación Nacional (ELN), segunda guerrilla activa del país después de las FARC, anunciaron el inicio de la fase de diálogos del proceso de paz acordándose la ubicación de una mesa de diálogos.

Las conversaciones entre el gobierno de Santos y el ELN también se realizarán en países como Venezuela, Chile, Brasil y Cuba, que junto con Noruega serán los garantes del proceso de paz, similar al que llevan adelante las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) en La Habana desde 2012.

http://caracol.com.co/radio/2016/04/19/politica/1461045072_847667.html